
 
 
 
 
„Das Alte Testament in Leichter Sprache“ 

Seminar mit Praxisbezug 

 

Am Freitag, 3. Mai 2024, war die 

erste Sitzung des Blockseminars 

„Das Alte Testament in Leichter 

Sprache“ am Lehrstuhl für 

Exegese des Alten Testaments bei Prof. Dr. Carolin Neuber.  

Lara Mayer betreut ein entsprechendes Projekt beim 

Katholischen Bibelwerk und führte in 

Grundlagen der Leichten Sprache ein. 

Die Regeln wurden von den 

Studierenden direkt angewendet, 

indem sie eigene Texte in Leichter 

Sprache verfassten. Dank des 

Fördervereins der Fakultät konnten wir 

als Gast Isabelle Molz begrüßen, die die 

praktische Relevanz in Liturgie und Pastoral erläuterte. In den 

nächsten Sitzungen werden biblische Texte in Leichte Sprache 

übertragen. Die Ergebnisse sollen im Projekt des Bibelwerks 

verwendet werden. 

 


